

Pressemitteilung

Berufung von Alexander Schaubeck zum stellvertretenden Verbandsgeschäftsführer des Sparkassenverbandes Rheinland-Pfalz

Mainz, 02. Dezember 2025

Der Sparkassenverband Rheinland-Pfalz (SVRP) hat Herrn Alexander Schaubeck zum stellvertretenden Verbandsgeschäftsführer bestellt. In dieser Funktion wird er den Verbandsgeschäftsführer, Roman Frank, bei dessen Abwesenheit vertreten und die laufenden Geschäfte in der Verbandsgeschäftsstelle leiten.

Langjährige Expertise im Sparkassenverband

Alexander Schaubeck ist seit mehr als 10 Jahren eine zentrale Führungspersönlichkeit im Sparkassenverband Rheinland-Pfalz. Derzeit leitet er den Geschäftsbereich „Strategie und Gremien“, der als Schlüsselbereich unter anderem für die strategischen und strukturellen Themen, wirtschaftlichen Analysen, das Gremien- und Nachhaltigkeitsmanagement, das gesellschaftliche Engagement des SVRP sowie die Koordination von Projektbeteiligungen zuständig ist.

„Wir freuen uns, mit Alexander Schaubeck einen äußerst kompetenten und erfahrenen Experten aus den eigenen Reihen für diese wichtige Funktion gewonnen zu haben. Durch seine langjährigen Erfahrungen als Geschäftsbereichsleiter, aber auch in der Beratung der rheinland-pfälzischen Sparkassen und deren Träger sowie in der Projektarbeit auf Bundesebene verfügt er über die fachlichen und persönlichen Skills, um uns in der Verbandsspitze zu unterstützen“, so Thomas Hirsch, Präsident des Sparkassenverbandes Rheinland-Pfalz.

Vertrauen in die Führungskompetenz

„Alexander Schaubeck bringt nicht nur fundierte Kenntnisse der Sparkassenlandschaft, sondern auch die notwendige strategische Weitsicht und Führungskompetenz mit, um in seiner neuen Rolle erfolgreich zu sein. Ich freue mich, unsere Zusammenarbeit auf diesem neuen Niveau zu vertiefen“, betont Roman Frank, Verbandsgeschäftsführer des Sparkassenverbandes Rheinland-Pfalz.

Vor seiner leitenden Tätigkeit im Geschäftsbereich „Strategie und Gremien“ beriet Alexander Schaubeck über 10 Jahre lang die rheinland-pfälzischen Sparkassen in betriebswirtschaftlichen Fragen. Diese Erfahrung, kombiniert mit seiner tiefgehenden Expertise in der Sparkassen-Finanzgruppe und seiner

eigenen praktischen Sparkassenerfahrung, qualifiziert ihn in besonderem Maße für die verantwortungsvolle Aufgabe als stellvertretender Verbandsgeschäftsführer.

„Ich freue mich darauf, gemeinsam mit der Verbandsleitung und den engagierten Kolleginnen und Kollegen die Entwicklung des Sparkassenverbandes und der rheinland-pfälzischen Sparkassenfamilie auch in meiner neuen Funktion weiter voranzutreiben. Ich danke der Verbandsleitung und den Mitgliedern der Verbandsgremien für ihr Vertrauen“, so Alexander Schaubeck, zukünftiger stellvertretender Verbandsgeschäftsführer.

Über den Sparkassenverband Rheinland-Pfalz

Der Sparkassenverband Rheinland-Pfalz ist die Dachorganisation der 20 rheinland-pfälzischen Sparkassen und deren kommunalen Träger. Er hält Beteiligungen an verschiedenen Unternehmen der Sparkassen-Finanzgruppe, darunter die DekaBank, die LBS Landesbausparkasse Süd und weitere Verbundunternehmen sowie an den drei großen öffentlichen Versicherern: Der Versicherungskammer Bayern, der Provinzial Versicherung und der SparkassenVersicherung. Mit einer Bilanzsumme von mehr als 74 Milliarden Euro, rund 10.500 Mitarbeitenden und mehr als zwei Millionen Girokonten sind die Sparkassen eine tragende Säule der rheinland-pfälzischen Wirtschaft. Sie stehen für Kundennähe, nachhaltige Finanzlösungen und eine starke Verantwortung für die wirtschaftliche Entwicklung in Rheinland-Pfalz.

Sparkassenverband Rheinland-Pfalz (SVRP)
Vordere Synagogenstr. 2
55116 Mainz
www.sv-rlp.de

Pressekontakt: Thobias Quaß
Telefon: 06131 145-218
E-Mail: presse@sv-rlp.de